queerAltern

Newsletter Nr. 1

Zürich, 27. Februar 2015

Liebe queer Alternde!

Am 28. Oktober 2014 haben wir gemeinsam den Verein queerAltern gegründet. Das Medienecho war im Herbst ausserordentlich gross.

Seither haben wir die entsprechenden Strukturen aufgebaut, den Vorstand konstituiert und erste inhaltlich geleistet.

Derzeit im Fokus steht das Wohn- und Pflegeangebot für queere Menschen, die sich in einer fragilen Phase des Alters befinden und die ihr Leben vorübergehend oder auf Dauer nicht alleine bewältigen können und allenfalls zusätzliche Dienstleistungen benötigen.

Die beiliegende Projektstudie wurde durch die Arbeitsgruppe "Architektur und Investoren" rund um Basil Spiess und Dieter Achtnich sorgfältig erstellt. Sie soll Euch als unserer Idee besonders Verbundene einen exklusiven Einblick in die bisherige Arbeit ermöglichen. Das Dokument ist nicht zur Weitergabe bestimmt. Es beschreibt detailliert das Vorhaben und wird gegenüber künftigen Immobilienpartnern und Behörden die Grundlage der Diskussion bilden.

Wir danken Euch für aufmerksames Lesen und auch für Eure geschätzten Feedbacks.

Herzliche Grüsse

Vincenzo Paolino Co-Präsident Beatrice Buchser Co-Präsidentin

PS: Wir verstehen den Verein als "Inkubator" für Ideen und Projekte rund um das Thema Altern in der queeren Community. Vieles wird sich noch zeigen und entwickeln, da sind wir sicher.

An der Zürich Pride 2015 sind wir mit einem Stand vertreten!

Beilage:

Lebensraum queer Altern, Projektdokumentation



Newsletter Nr. 1

Förderverein queerAltern c/o uniik visuelle kommunikation Am Wasser 55 8049 Zürich

http://queeraltern.ch info@queeraltern.ch

Zürich, 27. Februar 2015

Liebe queer Alternde!

Am 28. Oktober 2014 haben wir gemeinsam den Verein queerAltern gegründet. Das Medienecho war im Herbst ausserordentlich gross.

Seither haben wir die entsprechenden Strukturen aufgebaut, den Vorstand konstituiert und erste inhaltliche Arbeit geleistet.

Derzeit im Fokus steht das Wohn- und Pflegeangebot für queere Menschen, die sich in einer fragilen Phase des Alters befinden und die ihr Leben vorübergehend oder auf Dauer nicht alleine bewältigen können und allenfalls zusätzliche Dienstleistungen benötigen.

Die beiliegende Projektstudie wurde durch die Arbeitsgruppe "Architektur und Investoren" rund um Basil Spiess und Dieter Achtnich sorgfältig erstellt. Sie soll Euch als unserer Idee besonders Verbundene einen exklusiven Einblick in die bisherige Arbeit ermöglichen. Das Dokument ist nicht zur Weitergabe bestimmt. Es beschreibt detailliert das Vorhaben und wird gegenüber künftigen Immobilienpartnern und Behörden die Grundlage der Diskussion bilden.

Wir danken Euch für aufmerksames Lesen und auch für Eure geschätzten Feedbacks.

Herzliche Grüsse

Vincenzo Paolino Co-Präsident Beatrice Buchser Co-Präsidentin

PS: Wir verstehen den Verein als "Inkubator" für Ideen und Projekte rund um das Thema Altern in der queeren Community. Vieles wird sich noch zeigen und entwickeln, da sind wir sicher.

An der Zürich Pride 2015 sind wir mit einem Stand vertreten!

Beilage:

Lebensraum queer Altern, Projektdokumentation